

Nancy, épicerie des villes durables

by Le Moniteur - lundi, septembre 03, 2012

<http://correspondances.fr/alexandre-chemetoff-des-villes-durables/>

Le 20 septembre à Nancy, les grandes et petites villes d'Alsace et de Lorraine confronteront leurs projets d'écoquartiers, également évoqués cette semaine dans nos pages « technique » et « aménagement ». Alexandre Chemetoff guidera la visite du Plateau de Haye.

De la barre du Cèdre bleu largement grignotée, émergera l'an prochain une tour des énergies symbolique du renouveau urbain du plateau de Haye. Le bâtiment, qui comportait 25 entrées, n'en compte plus que neuf sur une longueur passée de 400 à 250 m et il ne subsiste que 566 des 903 logements initiaux.

Escalade et énergie

Maître d'œuvre de l'ensemble de la rénovation du plateau de Haye, le Bureau des paysages couvrira de panneaux photovoltaïques les deux chaufferies existantes. L'énergie ainsi produite correspondra à l'éclairage décoratif de la tour et à la consommation des locaux associatifs qui y éliront domicile.

Le rez-de-chaussée abritera une coopérative d'anciens locataires du Cèdre bleu qui cultivent les jardins partagés aménagés en pied d'immeuble et irrigués par l'eau de pluie récupérée en toiture. Au deuxième étage, des appartements-témoins accueilleront des ateliers de bricolage. La tour sera également occupée par les milliers d'abeilles d'un rucher-école. La cheminée servira de support au plus grand mur d'escalade de Lorraine. Haut de 40 m, l'équipement doit assurer au quartier un rayonnement régional.

Les travaux d'un montant de 1,5 million d'euros HT débiteront début 2013.